

Seremi de Salud de Tarapacá da inicio a la Campaña de Vacunación 2025 en la provincia del Tamarugal

El proceso comenzó en el CESFAM de Huara con el objetivo de inmunizar a 1.908 personas y reducir el impacto de enfermedades respiratorias en invierno.

La Seremi de Salud de Tarapacá dio inicio a la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025 con una ceremonia en el CESFAM Dr. Amador Neghme de Huara, marcando el punto de partida del proceso en la provincia del Tamarugal. Se espera que en esta primera fase sean inmunizadas 1.908 personas, priorizando a los grupos de riesgo.

El seremi de Salud, David Valle, destacó la importancia de adelantar la vacunación este año para prevenir un aumento en la demanda hospitalaria durante el invierno.

“El Ministerio de Salud ha decidido adelantar la vacunación para reducir los riesgos asociados a enfermedades respiratorias, que cada año generan una alta presión sobre la red asistencial. La inmunización es fundamental para proteger a la población más vulnerable y evitar complicaciones graves”, señaló la autoridad sanitaria.

Llamado a la comunidad para sumarse a la campaña

Por su parte, el alcalde(s) de Huara, Juan Francisco Retamales, hizo un llamado a la comunidad para que acuda a los centros de salud

reciba sus vacunas de manera oportuna.

“Vacunarnos es una forma de cuidarnos a nosotros mismos y a nuestras familias. Invitamos a nuestros vecinos a acercarse al CESFAM y a los puntos habilitados para recibir sus dosis y estar protegidos antes de la llegada del invierno”, enfatizó.

En tanto, el seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas, recordó que los trabajadores cuentan con un permiso especial que les permite ausentarse medio día de sus labores para recibir la vacunación, garantizando que más personas puedan acceder a este beneficio sin afectar su jornada laboral.

¿Qué vacunas están disponibles en la campaña?

La Campaña de Vacunación 2025, que comenzó el 1 de marzo, incluye la administración de:

Vacuna contra la Influenza

Vacuna contra el SARS-CoV-2 (COVID-19)
Anticuerpo monoclonal “nirsevimab” para recién nacidos y lactantes, destinado a la prevención del virus sincicial, una de las principales



causas de hospitalización en menores de dos años.

Las autoridades hicieron un llamado a los grupos de riesgo –personas mayores, embarazadas, enfermos crónicos, niños y personal de salud– a acudir a los centros de vacunación para acceder a estas dosis de manera gratuita.

“Es clave que las personas no posterguen su vacunación. Con estas medidas, podemos evitar hospitalizaciones y complicaciones graves

en el invierno. La vacunación es una herramienta segura y eficaz para cuidar la salud de toda la comunidad”, concluyó el seremi de Salud.

El proceso de inmunización continuará en distintos centros de salud de la región, con operativos especiales en comunas rurales y puntos de alta concurrencia para asegurar una cobertura amplia y efectiva antes del peak de enfermedades respiratorias.